

tranadas por el explorador y cazador de pieles Peter Pond.

Modificaciones propuestas a la Ley de la Real Policía Montada Canadiense

El Procurador General Jean-Jacques Blais anunció recientemente la promulgación en la Cámara de los Comunes de un proyecto de ley para enmendar la Ley de la Real Policía Montada Canadiense.

El proyecto de ley esboza los requerimientos necesarios para la investigación y procesamiento de las quejas formuladas contra la Policía Montada y también sugiere que el público utilice una autoridad externa, mediante la oficina propuesta del Mediador Público Federal para examinar las quejas.

Disciplina interna

El proyecto de ley contiene también disposiciones para un mecanismo de examen externo para los procedimientos relativos a la disciplina y quejas de la Real Policía Montada Canadiense. Dispondrá la creación de un comité examinador externo, integrado por tres personas nombradas por el Gobernador en Consejo, para examinar algunas de las quejas, casos serios de indisciplina y órdenes de despido o degradación. El comité examinador está autorizado para hacer recomendaciones al Comisionado, que retendrá su autoridad para la decisión final. Asimismo, el comité someterá anualmente sus recomendaciones al Procurador General.

La idea de que la disciplina debe ser una cuestión de poner remedio a una situación más bien que una medida disciplinaria ha tenido aceptación. El proyecto de ley dispone la eliminación de la sanción de encarcelamiento en casos de sentencia por un delito cometido durante la realización de servicios.

La lista de los delitos principales durante la prestación de servicios contenida en la presente Ley se ha revocado y reemplazado por normas de conducta que serán complementadas por un código de conducta. En los casos en que se estudie el despido de un miembro de las fuerzas como persona incorrecta, ésta tendrá derecho a presentarse ante una junta de apelación o revisión de la causa.

La Ley dará a los miembros de la Real Policía Montada Canadiense el derecho de celebrar audiencias internas, exámenes y apelaciones así como de solicitar que los casos graves sean revisados por un comité de revisión externo y de que se sea asistido y representado por un abogado defensor.

El proyecto de ley es la culminación de un extenso proceso de revisión dentro de la Real Policía Montada Canadiense y entre los ministerios gubernamentales.

Los tulipanes de la capital de Canadá



Cada mes de mayo, durante el festival de la primavera de la ciudad capital, Ottawa, florecen en toda la ciudad más de 3 millones de tulipanes. La Reina Juliana de los Países Bajos donó los bulbos a la ciudad como gesto de aprecio por la gentileza que se había tenido para con ella mientras estuvo en la capital durante la II Guerra Mundial. Los bulbos son plantados de nuevo cada año.

Casa para ahorrar energía

El Gobierno Federal está contribuyendo con un monto de \$100.000 a un proyecto en Toronto que tiene por objeto demostrar cómo aplicar los métodos de ahorrar energía a las casas urbanas existentes.

El Gobierno arrendará al Control de Ener